



ファッションデザイナー

た やま あつ ろう
田山 淳朗さん

4月16日午前1時25分、ベッドがもの凄い勢いで飛び跳ね続けている。妻はベッドから転げ落ち、テレビ、本棚も倒れる。慌てて外へ出るともの凄い数の地滑りの音。

あれから5年、私は新しく出来たトンネルを抜けて車を走らせている。自然は、大地は、何も無かったかのように美しい。復興は確実に進んだ。



シンガーソングライター

まい か
舞花さん

熊本のみなさんこんにちは、シンガーソングライターの舞花です。熊本城をはじめ、街の復興が進んでいる事をととても嬉しく誇りに思います。心より激励申し上げます。熊本地震から5年が経ち、世界規模でも大きな変化が続く中でそれぞれ個々の

日常にも様々な変化があるかと思えます。非常に重要な瞬間を私たちは経験しているのかもしれませんが。引き続き意識を一つにして個が出来ることを続けながら、共に乗り越えていきましょう。



女優

みや ざき よし こ
宮崎 美子さん

熊本地震から5年、熊本城の再建も徐々に進み、先日、特別見学通路から現状を眺める機会がありましたが、改めて傷跡の大きさも確認しました。

同時に、こんな角度からお城を眺める機会に新鮮な驚きと喜びもありました。

少しずつでも、大切なものを、営みを築き上げていくことの喜びを市民の皆さんと分かち合い、全国の皆さんに見守っていただけたら嬉しいと思います。



プロ野球選手(東京ヤクルトスワローズ)

むら かみ むね たか
村上 宗隆さん

熊本地震から5年、当時は高校生でしたが、半年近く野球の練習ができず、色々なことが不自由でした。時間が経つにつれて、人と人の繋がりで助け合い、少しずつ立ち直っていく熊本を間近で見ることができました。

まだまだ細かいところまでの回復には時間がかかりますが、熊本のことを忘れることなく、そして今、野球ができていることを幸せに思い、熊本の復興に関わる方々に少しでも元気を与えられるよう、更に頑張りたいと思います。



歌手

や しろ あ き
八代 亜紀さん

新型コロナウイルスの蔓延により、大変な日々が続いておりますが、皆様いかがお過ごしでしょうか。

熊本地震から5年。年に一度、熊本へ帰省し復興が進んでいる姿を見るたびに、嬉しい思いでいっぱいになります。

熊本県人といえば、肥後もっこす。芯が強い人が多いと思います。これからも、明るく、楽しく、仲良く、助け合いながら歩んでいきましょう。もちろん、これからも微力ながら私に出来ることを続けてまいります。一緒にがんばりましょう！



©吉崎観音/KADOKAWA

漫画家

よし ざき み ね
吉崎 観音さん

熊本に住む親戚の沈んでいた声が、だんだん明るくなったのと共に、熊本城も無事に復旧されたことを大変嬉しく思います。よかこつ！

昨今いろんな試練が続く中、頑張り続ける皆様と熊本を今後も応援させていただきたく思います。

むしゃん良くなったピカピカの熊本城、早よみたかー！



プロゴルファー

りゅう こ
笠 りつ子さん

5年前の当時は不安と恐怖でいっぱいでしたが、たくさんの方々にご協力頂き、支えられ元の熊本の姿へ徐々に戻っていくことが本当に嬉しく思います。

私は毎年熊本出身の女子プロゴルファーと一緒に熊本復興チャリティー

イベントに参加させて頂いてますが、これからも生まれ育った熊本の為に微力ながらチャリティーイベントを継続していきたいです。そして何よりも試合で優勝して熊本の皆さんに元気を届けたいと思っています。



プロサッカークラブ

ろあ っ そ くま もと
ロアッソ熊本

熊本地震から5年が経ち、熊本の復興が大きくすすんだことを実感しています。当時、全国のサッカーファミリーからたくさん

の支援をいただきました。サッカーは一人ではできません、チームメイトやいろいろな役割の人たちがいて試合が出来ます。これからもサッカー、スポーツを通じて、多くの方々と、助け合い・協力しながら、熊本の復興、また更なる発展に貢献していくことを約束いたします。

- ①島津亜矢さんサイン入り色紙……………1人
- ②末續慎吾さんサイン入り本……………1人
- ③田山淳朗さんデザイン ランチトートバッグ…3人

- ④舞花さんサイン入り色紙……………3人
- ⑤村上宗隆さんサイン入り色紙…1人
- ⑥八代亜紀さんサイン入り色紙…1人

- ⑦笠りつ子さんロゴ入りゴルフボール&古閑美保さんサイン入りゴルフキャップ…1人
- ⑧ロアッソ熊本観戦ペアチケット(A席) …5人